

令和4年1月21日

関係各位

南国フレキ工業株式会社

管理部



弊社従業員における新型コロナウイルス感染者発生のご報告

弊社はかねてより新型コロナウイルスの感染拡大に対応するため、お取引先様および従業員の安全に配慮した対策を講じて参りました。

そうした中、令和4年1月20日(木)に弊社従業員が新型コロナウイルスの感染検査にて陽性であることが確認されました。

お取引先様、ご家族様および関係機関の皆様にご心配をおかけします事をお詫び申し上げます。

・・・陽性者発生の経過・・・

1月18日(火)に製造部員1名が喉の痛みと発熱があり帰宅しました。1月19日(水)にPCR検査を実施し、1月20日(木)に従業員の陽性が確認されました。

速やかに保健所へ報告し、全ての従業員がマスクを着用していたことから、濃厚接触者なしと判断されました。

1月20日(木) 上記1名 PCR陽性者 濃厚接触者なし

保健所から指示はありませんでしたが、除菌作業を行い通常通り工場は稼働しております。

1月21日(金) 同職場の全従業員46名に対して大阪府承認の抗原検査を実施(陽性者なし)

現在大阪府内でも新型コロナウイルス感染が拡大しており、弊社従業員のご家族の方が感染され、濃厚接触者として自宅待機になる従業員も増えてきている状況です。

なんとか工場の稼働を止めない様にしておりますが、100%の稼働が難しく納期の遅延が発生し始めております。

詳しくは各営業担当者からご説明させて頂きますが、関係者の皆様には何卒ご理解頂きますよう宜しくお願い申し上げます。

尚、この件に関しましてのお問い合わせは下記宛までお願い致します。

問い合わせ先：南国フレキ工業株式会社 管理部 立切、中村